

くりはら かずと
栗原 和十 隊員

こんにちは。無限陶房で活動しております栗原和十です。協力隊に着任して一年が経ち、新年度を迎えました。五月に開催しましたゴールデンウィーク陶器市では多くの方々に陶房に来ていただき、おかげさまで盛況となりました。

これを励みに、六月上旬に控える窯焚きや展示会に向けて新作の製作を進め、七ヶ宿焼をより多くの方々の手に取ってもらえるよう尽力してまいります。窯出し陶器市や各種展示会、また普段の陶房でも脚をお運びいただいた際はぜひ気軽にお声がけください。今後ともよろしくお願いたします。

こんにちは！
**地域
おこし
協力隊
です**

ずしよ つよし
圖所 剛 隊員

こんにちは。地域おこし協力隊の圖所剛です。私が活動している無限陶房ではゴールデンウィーク中に、いつもは店頭には置いていない器やB級品などを安く販売する陶器市を開催しました。ニュースなどで取り上げてもらったこともあり、初めての人も前に来たことがある人も老若男女県内外問わず多くのお客様が来てくれました。

七ヶ宿町に訪れた方が町に興味を持ってまた訪れる。そんな流れのひとつの歯車として自分の活動が活ければ楽しいなと思いつつ今日も頑張ってます！

みす
三須あかり 隊員

町民のみなさん、お久しぶりです。2021年4月から起業型地域おこし協力隊として活動している三須あかりです。雪の降らない奈良県出身の私にとっては、今回の冬の雪の量には驚かされました。雪国で生活されているみなさんには頭が下がります。さて、最近の活動報告ですが、飲食店営業の勉強のため、大学の先輩が開店するお店で修行していました。修行の他にも七ヶ宿焼をお店で使ってもらうなど、七ヶ宿の魅力を発信することにもチャレンジしました。この経験を活かして、今後の協力隊の活動にも邁進してまいります。(写真は私がメニュー開発したチョコテリーヌと、七ヶ宿焼に盛り付けをしたポテトサラダです)

町民のみなさん、お久しぶりです。2021年4月から起業型地域おこし協力隊として活動している三須あかりです。雪の降らない奈良県出身の私にとっては、今回の冬の雪の量には驚かされました。雪国で生活されているみなさんには頭が下がります。さて、最近の活動報告ですが、飲食店営業の勉強のため、大学の先輩が開店するお店で修行していました。修行の他にも七ヶ宿焼をお店で使ってもらうなど、七ヶ宿の魅力を発信することにもチャレンジしました。この経験を活かして、今後の協力隊の活動にも邁進してまいります。(写真は私がメニュー開発したチョコテリーヌと、七ヶ宿焼に盛り付けをしたポテトサラダです)

藤崎のお中元で販売されます



▲左から櫻井秀博さん、小関町長、Natu-Lino 鈴木社長

ファームサクライと名取市のジェラートショップNatu-Linoがコラボしたジェラート『雪室仕込み焼き栗』が藤崎百貨店のお中元で販売されます。雪室で糖度を高めた栗を焼き栗にすることで、更に糖度が増し、栗の風味と甘さを活かしたジェラートとなっています。今回のお中元では丸森の秘伝豆を使用した『ずんだジェラート』とセットで販売されます。ぜひご賞味ください。

こ～ぶの森植樹体験会



▲楽しい体験会になりました

5月14日、東谷地山でこ～ぶの森植樹体験会が行なわれました。仙台、白石、福島方面から100名ほどが参加され、最年少は4歳からの参加でした。天気はあいにくの曇り空でしたが、新緑の中現地に行くまでのハイキング、植樹体験、道の駅に戻ってからの地場産品のお弁当、滑津大滝と雪室見学と盛りだくさんの一日でした。今後も、森の保全活動や観察会、体験会などが計画されています。

春の幸まつり



▲山菜汁お振る舞いの様子

5月15日、道の駅七ヶ宿と旬の市七ヶ宿の2店舗同時開催で春の幸まつりが行なわれました。それぞれの店先でウド、ウルイ、ワラビ、コゴミ、タラノメなど、季節を彩る山菜がたっぷり入った山菜汁が振舞われ、たくさんの方が季節の味を楽しんでいました。道の駅ではタケノコ、漬物の直売と、鮎の塩焼きなどのお店も並び、町外からもたくさんの方が来て賑やかな春の幸まつりとなりました。